

Unabhängige  
Angestellte  
Tierärzte

Liebe TierärztInnen und Tierärzte,  
liebe KollegInnen und Kollegen,

Wir, die UAT - Unabhängigen Angestellten Tierärzte – sind TierärztInnen aus ganz Österreich, die für Eure Interessen innerhalb der ÖTK eintreten wollen, um die zukünftige tierärztliche Versorgung zu optimieren und für ein faires Arbeitnehmer-Arbeitgeberverhältnis zu sorgen.

Unser Slogan "**Eintreten für ein faires Miteinander**" spiegelt unsere Grundidee wieder: Ziel ist es, Modelle zu entwickeln, wie eine faire Zusammenarbeit von Angestellten und Arbeitgebern aussehen kann, um beide Seiten zufrieden zu stellen und langfristige Strukturen zu schaffen. Um zukünftig eine ordentliche tierärztliche 24h – Versorgung gewährleisten zu können, muss eine Form von Entlohnung erfolgen, mit der jeder zufrieden ist. Bis dato konnte in der Tierärzteschaft noch kein Kollektivvertrag entwickelt werden – hier besteht starker Nachholbedarf bzw. sollten weitere Modelle, wie Zusammenarbeit aussehen kann, diskutiert werden.

Dies sind einige Ansätze, die uns wichtig erscheinen und zukünftig Beachtung brauchen!

Es ist uns wichtig, sich gegenseitig (selbständig und angestellt) auf Augenhöhe zu begegnen, um dem, nämlich dem tierärztlichen Beruf, entsprechend gut nachzukommen.

Es ist an der Zeit, dass Selbständige und Angestellte ZUSAMMEN Wege einschlagen!  
Schließlich sind wir auch voneinander abhängig.

Bitte Macht von Eurem Wahlrecht Gebrauch und unterstützt uns mit Eurer Stimme, damit wir die Interessen von uns Angestellten innerhalb der Kammer vertreten können!

Eure UAT

Evelyn Grasegger  
Anna Weidinger  
Katharina Freudenthaler  
Andreas Strauß

Florian Flicker  
Anna Wurm  
Georg Salvenmoser  
Nico Taumberger

Andrea Rümmele  
Nora Heuberger  
Max Krobath  
Pamela Schinogl

